
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 377/2018.                                                             Em, 22 de outubro de 2018. 

 
SOLICITA AO EXMº SENHOR PREFEITO A 

REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO MENSAL COM 

VEREADORES E SECRETÁRIOS MUNICIPAIS PARA 

ELABORAÇÃO DE ESTRATÉGIAS, VISANDO 

MELHORIAS EM NOSSA CIDADE. 

 

Exmº Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

  

         A Vereadora que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 

Prefeito solicitando a realização de uma reunião mensal com Vereadores e Secretários 

Municipais para elaboração de estratégias, visando melhorias em nossa cidade. 

 

Sala de Sessões, 22 de outubro de 2018. 

 

 

LETICIA DOS SANTOS JOTTA 

Vereadora - Autora 

 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

 É sempre importante para o crescimento do Município que Poderes, Executivo e 

Legislativo, caminhem juntos em busca de uma cidade melhor. 

A realização de uma reunião mensal entre esses poderes seria de suma importância para nossa 

cidade, pois nela passaríamos as necessidades e pedidos da população, mas também 

ouviríamos determinações e projetos do Prefeito. 

Podemos ver que nossa cidade tem uma enorme possibilidade de crescimento e de 

mudança. O momento será de esclarecimento, de tirar dúvidas. A Câmara tem um papel muito 

importante nas ações do Prefeito, já que a Lei precisa da aprovação desta Casa. 

Esta reunião reforça o objetivo de alinhamento entre Executivo e Legislativo, para que 

essa parceria resulte em benefícios à população. Temos que pensar numa Cabo Frio melhor e 

mais organizada, por isso a reunião de todos os Vereadores, independente de situação política, 

é muito importante. Mostraremos assim a importância dessa parceria entre o Executivo e o 

Legislativo. 

Na certeza do apoio dos Nobres Vereadores e das providências do Poder Executivo. 


